

## Wawako Solok Hadiri Penutupan Lomba MTQ Antar MDTA se-Kota dan Kabupaten Solok

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.MAGZ.CO.ID](http://KOTASOLOK.MAGZ.CO.ID)

Aug 31, 2024 - 23:08



SOLOK KOTA - Wakil Wali Kota Solok, Sumatera Barat, Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, menghadiri acara penutupan Lomba Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) antar Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah (MDTA) se-Kota dan Kabupaten Solok. Acara yang berlangsung di MDTA Al-Ikhlas Lembah Nan Indah pada Jum'at, 30 Agustus 2024 ini menandai berakhirnya rangkaian lomba yang penuh antusiasme dan semangat cinta Al-Qur'an di kalangan generasi muda.

Dalam sambutannya, Wakil Wali Kota Ramadhani Kirana Putra menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan menyukseskan penyelenggaraan MTQ ini, sehingga dapat berlangsung dengan baik dan lancar. Ia juga mengucapkan selamat kepada para pemenang lomba, yang diharapkan menjadi inspirasi bagi generasi muda lainnya.

“Kami sangat bangga dan mengapresiasi semangat para peserta dalam menghidupkan nilai-nilai Al-Qur’an di lingkungan kita. Semoga kegiatan ini dapat memberi dampak positif bagi generasi muda Kota Solok, membentuk generasi yang mencintai dan mengamalkan Al-Qur’an dalam kehidupan sehari-hari,” ujar Wakil Wali Kota.

Lebih lanjut, Wakil Wali Kota juga menekankan pentingnya kegiatan keagamaan seperti MTQ sebagai upaya membangun karakter generasi muda yang berakhlak mulia dan memiliki pondasi spiritual yang kuat. Ia berharap MTQ antar MDTA ini dapat terus dilaksanakan secara rutin sebagai bentuk komitmen untuk meningkatkan kecintaan terhadap Al-Qur’an.

Acara penutupan ini berlangsung khidmat dengan kehadiran para guru, orang tua peserta, serta masyarakat setempat yang turut memberikan dukungan bagi anak-anak yang mengikuti lomba. Kegiatan MTQ ini diharapkan mampu memotivasi anak-anak dan remaja untuk lebih dekat dengan Al-Qur’an, serta menjadi wadah pengembangan bakat dan minat mereka dalam membaca dan memahami Al-Qur’an.

Dengan berakhirnya Lomba MTQ antar MDTA ini, Pemerintah Kota Solok berharap tradisi kecintaan terhadap Al-Qur’an dapat terus ditanamkan dan tumbuh subur di tengah masyarakat, khususnya di kalangan generasi muda yang akan menjadi penerus bangsa.